

Sehr geehrte Eltern,

im Laufe der ersten Wochen ist uns aufgefallen, dass es viele Kinder gibt, die ihre Masken vergessen haben. Bisher haben wir aus unserem Vorrat diesen Kindern Masken gegeben. Ich möchte Sie bitten, morgens zu kontrollieren, ob Ihr Kind eine MNB für die Schule dabei hat. Für Notfälle haben wir natürlich Masken im Sekretariat vorrätig. Allerdings werden wir ab sofort eine Gebühr von 1€ für Masken aus dem Sekretariat erheben.

Die Stoff-Masken müssen regelmäßig gewaschen, die OP-Masken regelmäßig ausgetauscht, d.h. erneuert werden. Kaufen Sie für Ihr Kind bitte eine Kindermaske. Viele Kinder haben viel zu große Masken auf, die ihnen immer wieder von der Nase rutschen. Außerdem möchte ich Sie bitten, die richtige Maskenbenutzung mit Ihren Kindern noch einmal genau zu besprechen (Wie und wo fasse ich die Maske an? Wie lege ich sie hin? Wie setze ich sie richtig auf? etc.).

Ab Montag, 28.09.2020 ist der Einlass ins Schulhaus erst wieder ab 7.45 Uhr. Die unterschiedlichen Eingänge für die Klassen bleiben bestehen. Besprechen Sie noch einmal mit Ihren Kindern, dass sie zügig in ihre Klassenzimmer gehen und Kinderansammlungen vermeiden sollen.

Es ist in dieser besonderen Situation auf Dauer nicht leistbar, dass die Kinder früher ins Schulhaus gelassen werden, da die LehrerInnen momentan sehr belastet sind. Wir brauchen zu viele Aufsichten in der Früh, da wir die Jahrgangsstufen nicht durchmischen sollen.

Voraussichtlich wird es ab Mitte Oktober wieder ein Frühstück ab 7.15 Uhr an unserer Schule geben. Wir werden tageweise die unterschiedlichen Jahrgangsstufen einladen. Die Kinder dürfen nur nach Voranmeldung am Frühstück teilnehmen, damit wir planen können.

Genaueres zum Procedere erfahren Sie in einem gesonderten Elternbrief.

Das Kleinfeld-Team gibt sich die größte Mühe, alle Hygieneregeln und Sicherheitsbedingungen einzuhalten, damit alle Kinder im Präsenzunterricht unterrichtet werden können.

Wir hoffen auf Ihre Unterstützung und Ihr Verständnis!

Bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen

Ute Woller, Rektorin